

ADDRESS

Patroli Dialogis Polsek Sinjai Utara, Jaga Keamanan Rumah Kosong dan Edukasi Anak Remaja.

HermanDjide - PANGKEP.ADDRESS.CO.ID

Apr 14, 2024 - 14:25



Patroli Dialogis Polsek Sinjai Utara, Jaga Keamanan Rumah Kosong dan Edukasi Anak Remaja.

SINJAI - Kepolisian Sektor Sinjai Utara, di bawah pimpinan Iptu Sasmito SH, melakukan patroli dialogis pada malam Minggu (14/4/2024) pukul 01.30 wita,

Kegiatan ini bertujuan untuk mengawasi rumah kosong yang ditinggal mudik lebaran pemiliknya serta tempat-tempat di mana anak remaja sering berkumpul hingga larut malam.

Patroli tersebut merupakan bagian dari upaya Polsek Sinjai Utara untuk meminimalisir potensi konflik antar remaja di wilayah hukum mereka. Fokus utama patroli adalah pada rumah-rumah yang kosong akibat pemiliknya pergi mudik lebaran hari raya idul fitri, yang rentan menjadi target tindakan kriminal.

Selain itu, patroli juga menyorot tempat-tempat nongkrong para remaja di pinggir jalan. Kehadiran Polisi bertujuan untuk memberikan edukasi dan himbauan kepada mereka agar segera pulang ke rumah masing-masing mengingat sudah larut malam.

Kapolsek Sinjai Utara Iptu Sasmito SH memimpin langsung patroli ini dengan melibatkan personel Polsek Sinjai Utara. Kami berusaha aktif mengawasi dan memberikan pemahaman kepada para remaja agar tidak melakukan tindakan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain," ujar Iptu Sasmito, SH.

"Pentingnya kehadiran Polisi di tempat-tempat rawan adalah untuk menciptakan rasa aman bagi masyarakat sekaligus mencegah terjadinya tindakan kriminalitas di lingkungan masyarakat. ujarnya.

Selain memberikan rasa aman bagi warga yang meninggalkan rumah dalam keadaan kosong, kehadiran polisi di tempat-tempat nongkrong anak remaja juga memberikan himbauan dan edukasi agar kembali kerumah masing masing karna sudah larut malam nanti terjadi hal hal yang tidak diinginkan.

Sementara itu, Kapolres Sinjai Akbp Fery Nur Abdulah, S.Ik mengatakan bahwa patroli dialogis yang dilakukan oleh Polsek Sinjai Utara merupakan bentuk nyata dari upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan pendekatan dialogis dan preventif, diharapkan dapat mengurangi angka kriminalitas serta meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan. pungkasnya.